



## 笑顔いっぱい かがやく入谷っ子

### 修了式を迎えました

本日、令和3年度修了式を迎えました。転入生を迎えたり、今まで一緒に過ごしてきた仲間が転出したりと、この一年間、新たな出会いや別れがありました。本日、1年生から5年生までの387名に、一年間の教育課程を修了したことを証する、修了証を一人一人に手渡しました。

私からは、修了式で、各クラスの代表児童へ修了証を手渡し、その後、各担任から子供たち一人一人へ手渡されました。

修了式では、次の話をいたしました。

- ・ 修了証は、一年間で学ぶべきことを学び終えた証明であること。
- ・ 一人一人が、今の学年で一生懸命学習したり、生活したりしてきたことの成長への思いが修了証に詰まっていること。
- ・ 2年生から5年生へは、4月の始業式で話した「人の良いところを見つけて言葉で伝えましょう」ということを日常生活の中で実践していたこと、実践してきたことによって、今まで以上に一人一人が良さを身に付けることができたこと。
- ・ 1年生へは、入学式で話した「自分の気持ちを言葉で伝えて、仲良しをいっぱい作りましょう」ということを達成できた姿がたくさん見られたこと。
- ・ 命が今日まで守られてきたからこそその成長であること。その成長を支えてくださっていた、おうちの方、地域のまもり隊の方、安全で安心な給食を作ってくさっていた調理員さんや栄養士さん、危な

い所をすぐに安全な状態にしてくださった用務員さん、いつもみんなの力になってくださった先生方、多くの力を忘れずに感謝すること。

- ・ 4月に一つの学年が上がったみんなに会えることを楽しみにしていること。
- ・ . . . . .
- 保護者の皆様からも、子供たちの成長をぜひ言葉で伝えていただき、成長をともに喜んでいただければと思っています。

昨年の4月に入谷小学校に赴任してまいりましてから、約一年間が経とうとしています。この一年間、子供たちの素晴らしさを日々目にしてまいりました。また、学校は、保護者の皆様や地域の皆様の力に支えられていることを、様々な活動を通して実感しております。御理解と御支援の中で、子供たちのよりよい教育活動を行うことができたことを心から感謝しております。一年間、本当にありがとうございました。

さて、次年度から、コミュニティスクール（学校運営協議会）が始まります。地域と学校が協働して、入谷小学校の子供たちの成長を支えていきます。コミュニティスクールについては、後日改めてお知らせいたします。

最後になりましたが、私事で皆様に大変御心配と御迷惑をおかけしましたこと、御詫び申し上げます。卒業式を一週間後に控え、家族感染で新型コロナウイルス感染症に罹患いたしました。今後は、さらに気を引き締め、健康管理には十分気を付けてまいります。重ね重ねお詫び申し上げます。